

Außerirdische Au-pairs

Döbelner Anzeiger, 29/300912

Roßwein

Neun Studenten der Hochschule in Roßwein haben am Donnerstag Ausschnitte des Stücks „Gespräche mit Astronauten“ von Felicia Zeller aufgeführt. Darin geht es um Au-pairs, die von ihren Gastfamilien als Putzfrauen „missbraucht“ werden. Sie müssen Wischen, die Mini-bar der Gastmutter entstauben und dürfen kein Fleisch in der Küche der Vegetarierin braten. Gleichzeitig beschwert sich eine Gastmutter, dass ihr Kindermädchen vor dem Haus mit einem Typen in einem VW rummacht und eine andere wird verdächtigt, heimlich zu trin-

ken.

Drei Tage lang haben die Studenten unter Anleitung der bekannten Schauspielerin Ute Lubosch dafür geprobt. Viel zu wenig Zeit, sagt die Schauspielerin. Darum war es auch erlaubt, den Text mit auf die Bühne zu nehmen. „Das Prinzip funktioniert trotzdem, weil alles sehr engagiert bei der Sache sind“, so Lubosch nach der Vorstellung, die seit zehn Jahren für solche Projekte nach Roßwein kommt. Bei der Auswahl der Stücke achtete sie immer darauf, dass das spätere Klientel der Studenten eine Rolle spielt. „Ich möchte, dass es in einer Form sozialkritisch ist“, erklärte die Schauspielerin. (pz)



Unter Anleitung von Ute Lubosch haben die Roßweiner Studenten an drei Tagen ein Theaterstück einstudiert.

Foto: André Braun